

高松・男木島

2017年1月29日、L-caféのイベントで高松に日帰り旅行に行きました。

メンバーはL-caféスタッフのテイラーと日本人のしょうごさん、留学生のデイビッドとベサニー、私の5人です。高松ではまず玉藻公園を散策しました。日本人の私たちでも興味深いことが多くありました。それからシンボルタワーにのぼって景観を楽しみました。たまたま「さぬきマルシェ in サンポート」というイベントをやっていたのでそこで昼食や軽食を買って男木島に行くフェリーの中で食べました。

男木島は猫の島として有名で、猫をさがしながら瀬戸内国際芸術祭のためのウォールペイントが描かれた町を散策しました。個人的には男木島で野良猫が増えすぎないように「さくら猫」という取り組みがされていることを知ってとても関心をひかれました。

また、島の北端にある灯台にいきました。行くまでの過程は山道で大変でしたが自然を楽しみながらみんなの仲もより深まったと思います。

高松にもどって名物の骨付き鶏やうどんを楽しみ、商店街を散策しました。

実は私は高松出身なので、この日は地元を観光することになったのですが、自分の地元の多くの魅力に気づかされました。そして自分の故郷をもっとL-caféを通して留学生や日本人学生に発信したいと感じました。

